



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Paris, 7 février 2024

Dimanche 25 février sur France 2

Carême « Ta foi t'a sauvé »

Retrouver confiance dans les médias avec Dominique Seux

10H30 - 12H : LE JOUR DU SEIGNEUR

Pour ce deuxième dimanche de carême, David Milliat reçoit sur le plateau du Jour du Seigneur Dominique Seux, directeur délégué de la rédaction du journal Les Échos et éditorialiste sur France Inter. Ensemble, ils traiteront des questions liées aux médias à une époque où l'opinion publique les remet de plus en plus en cause. Nous nous rendrons ensuite à l'église Saint-Jean-Baptiste à Saint-Jean-le-Thomas dans la Manche (50) pour la messe.

10h30 Magazine

Les médias ont un rôle crucial dans une démocratie. Ils informent, reflètent les débats de société et participent du droit à la liberté d'expression. Précieux, indispensables, ils sont malgré tout soumis à de fortes pressions et remis en cause. Pour cette deuxième émission de carême autour du thème « Ta foi t'a sauvé », David Milliat reçoit Dominique Seux, directeur délégué de la rédaction du journal *Les Échos* et éditorialiste sur France Inter. Ensemble, ils réfléchiront à comment redonner confiance dans les médias à l'heure où les fausses informations et l'opinion prennent de plus en plus de place.

11h00 Messe

Célébrée en direct de l'église Saint-Jean-Baptiste à Saint-Jean-le-Thomas dans la Manche (50)

Nous célébrerons le deuxième dimanche de carême dans l'église Saint-Jean-Baptiste de Saint-Jean-le-Thomas qui surplombe la baie du Mont-Saint-Michel que l'on peut apercevoir depuis la plage du village. Cette petite église est certainement la plus ancienne de Normandie, la partie chœur de l'édifice actuel remonterait à l'époque carolingienne. C'est dans ce lieu qui a porté la prière de nombreux chrétiens tout au long des siècles que se retrouvera la communauté paroissiale de Saint-Auguste-Chapdelaine ce dimanche. Celle-ci a à cœur de continuer à faire vivre toutes les églises des villages alentours en y maintenant une présence chrétienne grâce à des paroissiens dévoués à ces lieux de rassemblement et de prière. Plusieurs d'entre eux, portant la charge de faire vivre cette église, seront bénis à la fin de la messe.

Prédicateur : Frère Thierry Hubert, dominicain

Président : Père Régis Rolet, curé de la paroisse Saint-Auguste-Chapdelaine

11h55 Parole Inattendue

Denis Verrey, médiateur, est l'invité du jour.

[En savoir plus sur cette série](#), en podcast sur la radio



Émission en Facebook Live sur la [page facebook](#) du *Jour du Seigneur* et en replay sur le [site de l'émission](#).

CONTACT PRESSE

Garance Pinaud

g.pinaud@cfrt.tv

01 44 08 87 92